

Kleiner Schütze trifft ganz groß

SPORTSCHIESSEN | Bei der Siegerehrung für alle NÖ-Landesjugendbewerbe nahm Alexander Kurz – jüngster Schütze der SG Baden 1560 – drei Medaillen entgegen. Dritter wurde Kurz in der Jugendklasse I mit dem Luft-



Alexander Kurz
Foto: zVg

gewehr im Jugendfernwettkampf und im Jugendcup. Zweiter bei der Landesmeisterschaft, damit qualifiziert sich Kurz auch für die Ö-Meisterschaft.

Erratum. Im Bericht über den SG Baden-Schützen Alexander Kurz schlich in der Vorwoche der Fehlerteufel ein. Korrekt ist: Kurz wurde Dritter bei der Landesmeisterschaft. Platz zwei gab es in der Jugendklasse I mit dem Luftgewehr im Jugendfernwettkampf und im Jugendcup.